
CONSIGLIO COMUNALE
IV COMMISSIONE

Resoconto per seduta del 08-04-2014 ore 09:30

Consiglieri componenti la Commissione: Maurizio Baratello, Gabriele Bazzaro, Pierantonio Belcaro, Sebastiano
Bonzio, Renato Boraso, Cesare Campa, Antonio Cavaliere, Saverio Centenaro, Pasquale Ignazio ''Franco'' Conte,
Sebastiano Costalonga, Luigi Giordani, Giovanni Giusto, Giacomo Guzzo, Valerio Lastrucci, Bruno Lazzaro, Carlo Pagan,
Gian Luigi Placella, Luca Rizzi, Emanuele Rosteghin, Alessandro Scarpa, Renzo Scarpa, Camilla Seibezzi, Davide
Tagliapietra, Domenico Ticozzi, Giuseppe Toso, Simone Venturini, Alessandro Vianello, Marco Zuanich.

Consiglieri presenti: Gabriele Bazzaro, Pierantonio Belcaro, Cesare Campa, Antonio Cavaliere, Saverio Centenaro,
Pasquale Ignazio ''Franco'' Conte, Sebastiano Costalonga, Luigi Giordani, Giacomo Guzzo, Bruno Lazzaro, Luca Rizzi,
Emanuele Rosteghin, Alessandro Scarpa, Renzo Scarpa, Camilla Seibezzi, Davide Tagliapietra, Domenico Ticozzi,
Giuseppe Toso, Alessandro Vianello, Marco Zuanich, Enrico Gianolla (sostituisce Maurizio Baratello), Jacopo Molina
(sostituisce Sebastiano Bonzio), Gabriele Scaramuzza (convocato), Gianluca Trabucco (convocato).

Altri presenti: Assessore Mobilità Ugo Bergamo, Dirigente Mobilità Loris Sartori, ACTV: Ing. Volo.

Resoconto sintetico seduta

Discussione dell'interpellanza nr. d'ordine 2056 (nr. prot. 143) con oggetto "bus turistici e parcheggi inesistenti.",
inviata da Giacomo Guzzo

 
L'interpellanza e' stata trattata, per maggiori dettagli si rinvia al verbale.

Discussione dell'interpellanza nr. d'ordine 2245 (nr. prot. 1) con oggetto "Perché il ferry boat Ammiana dopo mesi di
manutenzione in cantiere di Actv non è ancora pronto per entrare in servizio?", inviata da Alessandro Scarpa

 
L'interpellanza e' stata trattata, per maggiori dettagli si rinvia al verbale.

Discussione dell'interpellanza nr. d'ordine 2266 (nr. prot. 11) con oggetto "Piazzale Caduti della Giudecca a Pellestrina,
area limitrofa all’imbarcadero A.C.T.V. per Chioggia – Richiesta sistemazione parcheggio automezzi", inviata da
Alessandro Scarpa

 
L'interpellanza e' stata trattata, per maggiori dettagli si rinvia al verbale.

Discussione dell'interpellanza nr. d'ordine 2355 (nr. prot. 35) con oggetto "Quale futuro per le linee 9 e 21 dopo l'entrata in
esercizio del tram di Mestre sulla tratta Mestre-Marghera?", inviata da Gabriele Scaramuzza

 
L'interpellanza e' stata trattata, per maggiori dettagli si rinvia al verbale.
 
Il segretario
Alberto Rizzo
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